
1 2020 年年報的產能為 3700 T/Y, 當然考量不同產能品組合會影響整體產能，但

2023 年產量為 458T/Y, 2024 年 617T/Y, 整體產量佔產能比還是偏低，這部分有

預計何時產量會有較顯著的提升及預計提升為那幾項產品嗎？ 

 

A:若以 2020 年跟 2023 年產量比較，差異較大品項為 VA Series ，數量少近

400T，主要原因就是最大客戶尚未下單，我們希望第四季有機會重新供貨這客

戶；另外差異較大者為特用化學品，數量約 500T，特化品產線為最後重建產

能，5 月已開始小量製作，希望今年逐步放大出貨數量；公司未來營運目標以

量小高單價產品為發展重點，量大品項通常價格競爭激烈，故未來產量之成長

性應該相對有限。 

 

2 BZA 預計 7 月及 8 月出貨 300Kg, 這部分主要來自原客戶或是新客戶？ 

 

A:主要來自新客戶，應該確認 7 月會出貨 250 公斤，7 月之後有機會再出貨 250

公斤，數量及時間點跟您敘述有差異，可能是我們代理發言人溝通時之口誤。 

 

3 VA series 法國客戶查廠認證完畢後，目前 GMP 進度為何？是否接單生產的可

能時間點還是落在今年第 4 季？ 

 

A:客戶已經來查廠，但查廠認證尚未完成，如同前述，我們希望今年第 4 季有

機會可以出貨。 

 

4 目前蘆竹廠整體產能利用率還是偏低，而且在 Hydroxychloroquine sulfate 

& Dulo.Hcl 整體需求遠低於 2020 年前，在如此條件下即使 HMTM 的原料藥或者

Buprenorphine 開出，看似還是無法補足蘆竹廠產能，考量到設備折舊，觀音廠

的設備裝機時程是否會向後延，以延後蘆竹廠設備攤抵費用開始時程？ 

 

A:目前觀音廠建物使用執造取得時點較原先規劃約慢 7-8 個月(預計 7 月底可取

得)，所以整體完工時程就會相對遞延，建物設備折舊攤提時點也會往後。 


